

FMI reconoce esfuerzos fiscales de México (El Financiero 08/10/15)

FMI reconoce esfuerzos fiscales de México (El Financiero 08/10/15) LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx Jueves, 8 de octubre de 2015 Es el único que utiliza derivados de manera sistemática para cubrir sus posiciones. La actual situación fiscal de México hace prever una revisión a la baja en el déficit fiscal para el 2015 y 2016, con una situación macroeconómica relativamente favorable ante las reformas estructurales implementadas que comienzan a dar frutos y la estrecha relación con la economía en recuperación de EU, señaló el Fondo Monetario Internacional (FMI). Sobre la situación fiscal de México, a pregunta expresa de El Financiero, Vitor Gaspar, director del Departamento de Asuntos Fiscales del FMI, señaló que el país tiene un saldo global del déficit que en este momento ronda cuatro por ciento del PIB y según las previsiones disminuirá para el 2015 y 2016. "Nuestra proyección es una revisión a la baja del déficit y esto es particularmente notable teniendo en cuenta su estado como exportador de petróleo", apuntó. Agregó que la deuda bruta de México es estable en términos amplios, alrededor del 50 por ciento del PIB y entre los proyectos hay un ajuste futuro del crecimiento a medida que éste se fortalezca. En este momento se beneficia de la relación estrecha que mantiene con la economía estadounidense que se está recuperando. "Es muy importante que México se beneficie de esta situación macroeconómica relativamente favorable, especialmente teniendo en cuenta que hay reformas estructurales muy importantes que ha realizado en el sector petrolero. Todas estas reformas están dando frutos a pesar del entorno muy desfavorable que presentan los mercados", dijo en la conferencia transmitida vía web. El especialista destacó políticas implementadas por el gobierno mexicano para contrarrestar efectos de volatilidad en los precios de materias primas. "Mexico es el único país del mundo que utiliza sistemáticamente el mercado de derivados para cubrir sus posiciones", agregó. Sobre las materias primas, el especialista indicó que la implementación de políticas fiscales son cruciales para aquellas naciones altamente exportadoras de productos básicos para estabilizar sus finanzas públicas.